

Semaine fédérale de cyclotourisme : ouverture des inscriptions !

Les inscriptions pour la 87^e édition de la Semaine fédérale de cyclotourisme, qui se déroulera à Château-Gontier-sur-Mayenne du 2 au 9 août 2026, ouvriront ce lundi 26 janvier 2026.

Chaque été, la Semaine fédérale de cyclotourisme réunit plusieurs milliers de passionnés venus de toute la France, d'Europe et d'ailleurs. En 2026, **plus de 8 000 participants** sont attendus au cœur de la vallée de la Mayenne pour **vivre un véritable festival du vélo**, dans une ambiance sportive, conviviale, familiale et intergénérationnelle.

Au programme de la Semaine fédérale !

Pendant une semaine, les participants découvrent un territoire riche et accessible à vélo, avec un large choix de **parcours route, VTT et gravel**, adaptés à tous les niveaux et à toutes les envies. Petites routes paisibles, chemins forestiers, voies vertes sécurisées et itinéraires mêlant bitume et terre permettent à chacun de composer son programme, que l'on recherche une sortie tranquille ou un parcours plus engagé. **Une balade nocturne VTT** offre également une autre manière d'explorer le territoire, dans une atmosphère calme et originale.

Situé au cœur de la vallée de la Mayenne, le Pays de Château-Gontier offre un cadre idéal pour accueillir la Semaine fédérale, avec un centre ancien restauré, des maisons à colombage et un patrimoine emblématique comme le Couvent des Ursulines. Le territoire propose plus de **3 000 km d'itinéraires de randonnée et de voies vertes sécurisées**, particulièrement adaptés à la pratique du vélo sous toutes ses formes.

La Semaine fédérale s'adapte à tous les profils. Les participants peuvent choisir **une formule tout compris** incluant hébergement, restauration et activités, ou composer leur **séjour à la carte**. Un espace dédié aux jeunes est proposé tout au long de la semaine, avec des activités ludiques et des défis à vélo, du vélodriving aux rallyes, dans un cadre sécurisé. Un accueil spécifique est également prévu pour les personnes en situation de handicap, avec des dispositifs adaptés afin de garantir des conditions de participation appropriées à tous.

Les solutions d'hébergement sont variées, avec notamment **un camping de 21 hectares au Domaine de la Maroutière**, des chambres chez l'habitant, des hôtels et des formules collectives. L'ensemble des services nécessaires est proposé sur place pour permettre à chacun de vivre la Semaine fédérale selon ses envies.

Les bénévoles, véritables piliers de l'organisation !

La réussite de la Semaine fédérale repose sur l'engagement de **centaines de bénévoles locaux**, soutenus par la Fédération française de cyclotourisme. Leur présence à chaque étape de l'événement, de l'accueil à l'animation en passant par l'organisation, contribue pleinement à l'esprit convivial et à la qualité de ce grand festival du vélo.



[Pour en savoir plus sur la Semaine fédérale, rendez-vous sur notre site.](#)

[Plongez dans l'expérience de la Semaine fédérale avec la vidéo de l'édition 2025 à Orléans.](#)

[Des images pour illustrer vos articles.](#)

Vous souhaitez découvrir la région et l'organisation en avant-première ?

Contactez-nous dès maintenant !

Votre contact

Attachée de presse - Anissa Sidi-Moussa
06 74 01 15 30